



Bus mit Füßen

Die organisierte Schulwegbegleitung



Anmeldung

Sie können sich auf muenchenunterwegs.de/angebote/bus-mit-fuessen oder über den untenstehenden QR-Code anmelden. Nach Ihrer Anmeldung meldet sich ein*e Bus mit Füßen-Netzwerker*in Ihrer Schule bei Ihnen. Anhand der Wohnadressen der Kinder werden die Bus mit Füßen-Laufroutrouten geplant und gemeinsam besprochen. Das Angebot ist ein kostenloser Service des Mobilitätsreferats der Stadt München und richtet sich an die Klassen 1 bis 4.



Hier anmelden



Fragen?

Die VeKoSi – Agentur für Verkehrssicherheit setzt das Projekt im Auftrag des Mobilitätsreferates um und ist für Sie telefonisch unter **08851 9403 054** oder per Mail über **busmitfuessen@muenchenunterwegs.de** erreichbar.

Wir suchen Netzwerker*innen

Wenn Sie an Ihrer Schule einen Bus mit Füßen organisieren möchten, geben Sie dies bitte bei der Anmeldung an. Wir kontaktieren Sie daraufhin und führen Sie an Ihre Aufgaben heran. Auf der Webseite muenchenunterwegs.de/angebote/bus-mit-fuessen finden Sie darüber hinaus einen Leitfaden zum Download, in dem die einzelnen Schritte genau erklärt werden.

Impressum:

Landeshauptstadt München
Mobilitätsreferat
Mobilitätsmanagement und -marketing
Marienplatz 8, 80331 München
Gestaltung: Helios GmbH
Fotos: LHM, Kliewer
Gedruckt auf Recyclingpapier, das mit dem Blauen Engel ausgezeichnet ist.
Stand: Januar 2022



Liebe Eltern,

ein aktiver Schulweg ist für Kinder wichtig. Er bedeutet Lernen und Erleben und prägt fürs Leben. Und er soll Spaß machen!

Auf dem Schulweg werden Freundschaften geknüpft und das soziale Miteinander gestärkt. Auch die Gehirnaktivität steigt nach einem Fußmarsch nachweislich.

Unterstützen Sie Ihr Kind deshalb dabei, seinen Schulweg aktiv zu gestalten. So startet es gesund in den Tag. Und Sie erreichen etwas ganz Wichtiges: Ihr Kind lernt, sich selbstständig im Straßenverkehr zu bewegen.

Der Bus mit Füßen unterstützt Sie bei der Organisation des Schulweges und vernetzt Sie mit anderen Familien. Wir wünschen Ihnen und Ihrem Kind viel Freude auf dem Schulweg!

So funktioniert der Bus mit Füßen

Ein Bus besteht aus einer Gruppe von fünf bis acht Kindern, die auf einer festgelegten Route unterwegs sind. Dabei sammelt ein Elternteil die einzelnen „Fahrgäste“ an ihren „Haltestellen“ ein und bringt sie sicher in die Schule. Sobald die Kinder selbstbewusst und sicher unterwegs sind, können sie den Bus auch ohne elterliche Begleitung fortführen.

Der Bus mit Füßen lässt sich zum Rollenspiel erweitern, zum Beispiel kann ein Kind den Bus fahren und eines die Fahrkarten kontrollieren. Dadurch erhöht sich die Motivation der Kinder und gleichzeitig lernen sie auf spielerische Art, sich richtig im Straßenverkehr zu verhalten.

Die Vorteile für Sie und Ihr Kind

- Gesunder Start in den Tag
- Förderung der Selbstständigkeit
- Sicherheit durch das Laufen in der Gruppe
- Freundschaften werden geknüpft
- Mehr Verkehrssicherheit durch weniger Autos
- Zeitersparnis durch wechselnde Begleitung

